

[Accueil \(http://www.laprovence.be\)](http://www.laprovence.be) >

[Faits divers \(/272/sections/faits-divers\)](/272/sections/faits-divers)

Contrôles de vitesse à Hensies: plusieurs infractions et retraits de permis



Police des Hauts-Pays

| Publié le 10/09/2020 à 16:55

La Police des Hauts-Pays a procédé ce mercredi à de nombreux contrôles routiers dans la commune de Hensies. À la demande du bourgmestre, explique la police. Plusieurs infractions ont été constatées. Des retraits de permis ont été effectués.

« Ce mercredi, les patrouilles ont installé un radar mobile à différents endroits de la commune, tels que la rue de Villers, l'avenue du Prince Charles ou la RN 552 à proximité du carrefour du Sardon, endroit particulièrement dangereux, où un accident impliquant 3 véhicules est encore survenu pas plus tard que la semaine dernière. Suite à ces contrôles, plusieurs infractions de roulage ont été constatées, principalement des excès de vitesse dont certains ont entraîné un retrait de permis », indique la zone de police des Hauts-Pays dans un communiqué.